

Olivier aime surtout les grenouilles

l'avenir Gaëlle GILLIARD

Que ce soit parmi les exposants ou les visiteurs, il y a des habitués. Olivier Terlinden, 26 ans, de Néthen, a assisté aux Fêtes de la Saint-Martin de nombreuses fois durant sa jeunesse.

« C'est une ambiance que j'aime vraiment bien. Le fait de tourner autour de plusieurs villages amène ce côté convivial. » Depuis trois ans, il fait des photos, à travers plusieurs continents comme l'**Afrique** et l'**Amérique latine**. Là, il prend davantage de clichés « humains ». Tandis qu'en **Europe**, il se concentre sur la nature et les animaux. C'est un passionné. « J'ai appris, tout petit déjà, à repérer les animaux », raconte-t-il. Il aime photographier les renards, les cerfs, les tamias... Et surtout les grenouilles pendant la période des amours ! « C'est rigolo à photographier car elles ont parfois une position particulière ou gonflent leurs joues. »

Ce sont les voyages qui lui ont donné envie de faire davantage de photo. Aujourd'hui il travaille à temps partiel pour se consacrer davantage à la photographie. Et cela peut prendre du temps quand on cherche à capter par l'image, par exemple, le brame du cerf.

Bien qu'il expose pour la première aux Fêtes de la **Saint-martin**, c'est sa quatrième exposition. « Le fait de prendre des photos ça ouvre l'œil à ce qui est beau. On cherche l'élément qui va attirer l'œil. »

G.G.

